う。ご多聞にもれずオー

しては過去最高を記録。

と る。迷惑!する・う 最 いろいろな人間がい

11

というが、SNS社会、ガスから外に漏れない)

非常識な行動に走る外国る。迷惑行為というか、

と、いつ自分に返ってく恥ずかしい動画が出回る

い。 【内并高弘】

岸 盘

議で)画像==

|官邸ホ

ムページ

敢に取り組む岸本周平知事に同県観光の取り組み

(聞き手=本社・溝部あゆ美)

周

平

知事

聞

表されるキーワードだ。である高野山・熊野に代

空港愛称決定、2次交通の

万博

高野山は真言密教の聖

弘法大師・空海が唐

ち帰り、修禅の道場としで学んだ密教を日本に持

リゾ

和歌山の典型

いる。絶景はもちろし、がえりの地」といわれて

称が「熊野白浜リゾー

南紀白浜空港の愛

増便したい。加えて、地るが、できれば4往復に

に決定した。

今後

然に恵まれ、

まさに聖地

が同時に存在する「よみように"死"と"再生"

画を順次展開している。

観光促進にいっそうの弾みをつけるべく、

進取果

山」をキャッチフレーズ

「聖地リゾー

に展開する観光振興は、

Sp i r

ているか。

s t

a i n a b

県の観光のポテン

ţ

(精神性)」「Su

一方、熊野

熊野は豊かな自

官」の物語に代表されるのような場所。「小栗判

る

「熊野古道リレーウ

時代の熊野御幸を再現す

今しかできない体験や企

ーク」も行う。県内各地で

復運航している。

うた

9

装束を身にまとい、平安実施されているほか、白プ、限定御朱印の授与が

も広がっていく。

負の

プ、限定御朱卯り受すがは特別拝観やライトアが

した。

世界遺産社寺等で

い風に観光回復への勝負の年を迎えた和歌山県。 登録20周年を迎え、来年に迫る大阪・関西万博を追

世界遺産「紀伊山地の霊場と参詣道」が今年で

刊

見

=

日本専門新聞協会加盟紙 国土交通省交通運輸記者会所属 発行所 東京都台東区池之端2-7-17 井門池之端ピル〒110-0008 株式**租光経済新聞社**

電話 03(3827)9800(代) FAX 03(3827)9730

北海道支局

札幌市中央区北6条西27丁目 1-3-705 〒064-0826 電話 011(624)5030

FAX 011(621)2530 関西支局

大阪市北区梅田1丁目11番4-1000号 大阪駅前第4ビル 〒530-0001

電話 06(7636)6377 FAX 06(6131)6199

九州支局 福岡市早良区室見1-12-1-508 〒814-0015

電話 070(6666)6350 FAX 092(836)7992

購読料年間 19,800円(税·送料込) (税抜18,000円)

振替口座 00140-2-86888番 e-mail info@kankokeizai.com

全国のコンビニ

約58.000店舗で

観光経済新聞が

プリントサービス

宿泊·旅行業·運輸·自治体

(観光全般)

週

今週の紙面

2面

秡川長官、初の定例会見

観光庁の秡川直也長官が就任 後初めてとなる定例会見で抱 負。現場、民間を重視して、山 積する課題に対応する考えを示



3面

北陸へさまざまな支援策

日本旅行業協会(JATA) が記者懇談会。髙橋広行会長は、 北陸支援の取り組みについて 「被災地が完全に復活するまで 寄り添ってさまざまな支援策を 展開する」と強調した。

7面

「宿の日week」実施

全旅連青年部は8月10日の 「宿の日」とその前後を「宿の 日Week『観光強化週間』」 として、OTA主要4社と特別 企画を行う。

9面

東北機構が教旅セミナー

東北観光推進機構が教育旅行 セミナー。東北各県が主要旅行 会社にモデルコースや見どころ を紹介。JR東日本が「復興ツ ーリズム」の取り組みや各種割 引制度を説明した。

市長ら、松山で温泉シンポ

「世界の温泉首都・日本」温 泉ツーリズム推進協議会が松山 市でシンポジウムを開催。協議 会参加自治体の市長らが日本の 温泉の価値向上、情報発信へデ ィスカッションした。

觀光經濟新聞 kankokeizai.com

JAPAN SPECIALIZED NEWSPAPERS ASSOCIATION

あらゆる産業分野から厳選された 専門新聞・通信社が加盟



公益社団法人日本専門新聞協会 平成24年4月1日、公益社団法人になりました。

衛生環境を整える

DUSK!N

www.senmonshinbun.or.jp/

〒105-0001 東京都港区虎ノ門1-2-12 第2興業ビル TEL03-3597-8881 FAX03-3508-8888

工事の際、美瑛川に置か一十勝岳の火山泥流を防ぐ えた池と、 を醸し出す。 れたブロック堰堤に川の工事の際、美瑛川に置か 光スポット「青い池」。 た。外国人とみられる20ぶち壊す迷惑行為があっ れはないだろう、と。 水がたまってできた人造 そんな幻想的雰囲気を 北海道美瑛町の人気観 、わが目を疑った。こニュース映像を見た 代の男性が池の中に 美しいブルー もちろん、 立ち枯れたカ の水をたた

クニノ ヒカリ ヲ ミル

観光業界の今を読み説く

の行動は愚かとしかいい風景を眺めていた。今回 くは、当たり前だがル 筆者も何度か訪れてい 外国人観光客の多

へにこんな振る舞いをさ ようがない。自国で外国

れたらどうだろう。 力が欠如している。



h a t りそうだ。か」を想定する必要もあ いことをしても、 ラスベ t a y とが予想される。 で汚すのは許せない 人の割合も増えてくるこ 旅の恥はかき捨て(W Vega s happen e g a

s s

を が、日本が本来持つ良さが、日本が本来持つ良さが、日本が本来持つ良さが、日本が本来持つ良さがなる。 しく思う国でありたい。惑行為をするのが恥ず

かせよう

。か迷

出首相(19日、観光立国推進閣僚 国人旅行者数 日外の前日外 308万人を 月に記録した なり、 カ月当たりで 8・9%増の 過去最高とな は19年同月比 占って、

直近の24年 24 年 3 れた。 数6千万人、旅行消費額 相官邸で開かれた観光立 方への誘客促進とオー に入る状況を踏まえ、 15兆円の目標水準も視野 8兆円が視野に入る勢に 高を大きく更新して35 国推進閣僚会議で報告さ 訪日外国人旅行者数 2024年は過去最 岸田文雄首! 旅行消費額も 0年の訪日客

推進を指示した。 相は る。 を再開。 って、 が右肩下がりで推移。 たという。 化策を推進、 修工事を控え、 法学部卒業後、大蔵省に生まれ。68歳。東京大学にまれ。68歳。東京大学により、41割山県により、195。

期目。 (現財務省) 4 (現財務省) 4

多くの観光客が訪れる。

の振興については、

熊野白浜リゾー

ト空港

の活用について。

は寒いが、和歌山は暖かい。お互いのお客さまが 行き来できるような航路 行き来できるような航路

訪

3500

8兆

円

政府

長期のスパンでとらえて

良さで、そのようなスピ 深い物語があるところが

迷惑行為

プイ

夕

ビュ

業者と一緒に「聖地リ

和歌山キャンペ

R西日本など鉄道事

課題となっている。 ――2次交通の充実が

を作っていきたい。

取り組みは。

20周年記念事業の

いる。

ン」を7月からスター

創

光

經

濟

468

いる。

週

刋

注意する看板も設置され 「大変危険な行為であている。町の関係者は 絶対やめてほしい」

問題となっており、対策 リズム気味で、

「青い池」。迷惑行為北海道美瑛町の観光地

「まさ

る場所で飲んだり、食べ飲食するのがはばかられ 平気でごみを捨てたり、 って、 で、日本人は規律正 で、日本人は規律正 で、人たり、食べ

たり…。日本人は規律正たり…。日本人は規律正たり…。日本人は規律正

- が、できれば定期便の運・に大韓航空が運航したった。 医の誘致を進めたい。国ーまでは国際チャーター るか分からない。 ルを守らない人はいる。 日本人の中にもル

外国人ばかりではな 19 額 期 年 も の

対策が必要。現在、熊野で対止めており、早急に、一 喫緊の課題として重く は計 より 期として過去最高を 同期比61・5%増の 訪日外国人旅行消費 平期の最高値で 88万人となり、 上半期の。 、年間の旅

の訪日外国人旅行者数2024年1~6月累 年同期比6.9%增 する方針だ。(関連2面) 拡大する施策などを強い 消費額は8兆円が視野に 入ってきた。政府は、 ンバウンドの地方誘客を 日本政府観光局 の訪日外客数の推 観光庁のイン

-消費動向調査など 722円だった。 高を記録した。 6月期が19年同期 当たり旅行支出は19年同 6月期の訪日外国人1 四半期として過去最 兆円とな

の実績は、7月19日に首 インバウンドの上半期 ユ る様子をレポ ら十数年前、 街が活性化して

造成し、旅行会社、航空をセットした旅行商品を ル実も アなど、古来より、信仰 残る那智山や高野山エリ 考えている。 **程と手間がかかるからこ** ある温泉地が多いが、 つ挙げるなら。 ――和歌山の魅力を三 外のお客さまにお越し ただくには不便な立地に 。神仏習合が色濃く

つ目は「歴史と物 不便さを逆手に取 ルできればと 懐が深く、

る県内の旅館・ホテルに メッセージを。 宿泊施設の皆さんには

ると、

地方誘客など強化 日本政府に要請。このほ 審議を前に三つの事項を 有者が商業採掘を再開 なったという。具体的に 関イコモスが登録可否の と」を要請したところ、 ない明確な約束を示すこ 金山について、「鉱業権所 ど最後の事項がクリアに 操業を休止している ユネスコの諮問機

で報じている。紙面によ 登録を巡る話題をトップ

話題に上らない 国紙ではあまり 新潟日報は「佐 ●定期管理で被害を未然に防止

万一の発生時には、生態に合わせて徹底駆除

が載って

り、関係人口が増えれば、つちに和歌山が好きになった。可度か訪れるではしい。何度か訪れるではいい。何度が訪れるでは、和歌山のファンを増やし になるので、「移住・定宿泊施設は最初の接点 害虫駆除·総合衛生管理

定期点検によりトコジラミの発生を早期発見し、繁殖前 に対応することで被害の拡大を防止。これにより客室 の使用止めも短期間で済みます。

2 | 発生したら

生命力の強いトコジラミの駆除は高い技術力が必要。 ダスキンでは状況に応じて独自の特許技術を含む効 果的な駆除作業を徹底的に行い、被害を最小限に。

ターミニックスの 衛生面や施設の保 守に悪影響を及ぼ す害虫獣が生息しに くい環境を作る定期

管理サービスです。



| ゴキブリ/ネズミ駆除ャービス

施設のイメージを損 なわないデザインの 捕虫器で虫をキャッ チ、食品への異物混

入を防ぎます。



株式会社 タスキン お見積り・お問い合わせはこちらまで 🔎 0120-100100 大阪府吹田市豊津町1-33 ダスキンコンタクトセンター

| 飛翔害虫定期管理サービス



発着枠は厳しい状況であ 500以に延伸したい。 技術的に可能であれば2 そうすることで誘致の幅 の着陸ができないため、 現在、日本航空(JA 運航している。 羽田の) が羽田空港間で3往

場の九州に集中している場の九州に集中している場との韓国人観光客は近 かなえば温泉地への誘客状況で、韓国間の運航が ト空港の滑走路は全長2 足が 発生している。 どによりタクシー て路線バスの充実や シェアの導入を検

観光地への連絡バスが浜リゾート空港から主

ど、国内外の観光客に向会社にアプローチするな

多く、神様が続くパワ

、仏様と一緒ースポットが

神様、

一の減

けた誘客施策を各方面で

進めている。

覚を体験できる。

二つ目は「食」。

和歌

そこから2地域居住や古

民家を借りる人も出てく

、川の幸に恵

ツの名産地

る。

に暮らしているような感

「にっぽんの温泉1

にも入選する温泉

でもある。

実は、みそや

しょうゆなどの発酵食品

になるので、

た大 レ討ラスしィ 阪・関西万博を契機 努めたい ており、 刃応も含めた環境整 来年に開催を控え キャッシュ 地の魅力につ

白

大阪・関

も和歌山発祥で、

豊かな

と思っている。

西万博でもファ 食文化を持つ。

ドコンテ

ンツを目玉に展開してい

日本三美人の湯として

といっても今年が勝 た誘客促進は。 「和歌山に行く 知られる龍神温泉をはじ

でに万博に行く」く 日本三古湯の一 県内随一の豊富

く予定だ。

ェックする。全 先の地方紙をチ

の気持ちで来てもら 万博と和歌山 温泉がたくさんある。 温泉など和歌山には良 な源泉数を誇る南紀勝浦

山は昔から移民が多く、

三つ目は「人」。和歌

異国の地でさまざまな困

富んだ人が多い。そして、 築いてきた進取の気性に 難を乗り越え生活基盤を

面もある。そのような県 民性がプラスに働き、 世話上手な一

渡島の金山」の世界遺産

国人の受け入れにも前向

同権所有者が採掘を再開

愛媛新聞は道後温泉のア の強い期待が紙面を通し 客観的事実を淡々と報じ ているが、登録への地元 て感じられる▼同10日の しない表明書を文化庁に ーアルや新規出店が相 したという。新聞は 街で店舗のリニ

興組合がさまざまな活性 機感を募らせた商店街振 ンボル道後温泉本館が改 成果を上げ 同温泉のシ 宿泊者数 ト。今か

による速報値

だろう▼「紙離れ」が進むぎわいを見せていること 終えてこのほど全館営業 中でも新聞はいまだに貴 帯はさらなるに その効果も相ま 本館は工事を

「トコジラミに咬まれた!」そんな宿泊時の経験が、SNSやブログで一気に広まる昨今。

そこで、リスク回避にぜひご検討いただきたいのが、ダスキンの「トコジラミ対策」です。

炎上した"噂"は鎮火が難しく、施設の運営にも大きな影響を与えかねません。

にそう思われるようさら

間約240万人弱。町の町を訪れる観光客は年 口の250倍以上とい いろな国の言葉の看板をとして入場税が検討され り、かの 00人が訪れた。 単月と 景観を損なわない 周知していくのも手か。設置して、分かりやすく 訪日外国人観光客は増 6月は3 途をたどってお 想像 100万人以上上回っ高を記録した19年同期を 上半期累計では1 を 働